



PULSOPOLÍTICO

**SERÁ CLAUDIA;
MARCELO SE INCONFORMA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Claudia Sheinbaum, "corcholata" favorita desde hace más de un año, será la candidata de Morena a suceder al Presidente Andrés Manuel López Obrador, con la esperada inconformidad de Marcelo Ebrard, quien previo a ese anuncio denunció un alto porcentaje de "inconsistencias" que lo llevó a ausentarse del desenlace del proceso interno de ese partido y exigir que se reponga, con lo que dejó abierta la puerta para irse, a pesar su reiterada negativa de que no lo haría.

Los incidentes registrados en el World Trade Center, donde se llevó a cabo el recuento de votos, entre ellos el impedimento policiaco a la senadora Martha Lucía Micher, su representante en esa tarea, cuya validez el excanciller puso en duda, no sólo provocó una airada protesta de su parte sino reproches tanto a Mario Delgado como a Alfonso Durazo, presidentes de Morena y del Consejo Nacional del mismo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Lo ocurrido la tarde-noche de ayer en las filas del partido que gobierna, fue anticipado por el desaparecido Porfirio Muñoz Ledo, quien el 18 de mayo pasado, advirtió: "La sucesión presidencial ya rebasó al Presidente Andrés Manuel López Obrador y más tarde que temprano en Morena habrá un desmembramiento".

Por cierto que la bancada de ese partido en la Cámara de Diputados presentó la iniciativa presidencial que propone recortar ¡20 mil millones de pesos! al presupuesto del Poder Judicial, que es la exigencia del titular del Poder Ejecutivo para "castigar" a ministros, magistrados y jueces, a los que a diario acusa de mil cosas, entre ellas, ganar más que él.

Dos meses después de que Alicia Bárcena fue propuesta por el Presidente López Obrador como secretaria de Relaciones Exteriores y actuara como tal, el Senado ratificó al fin su nombramiento por unanimidad, con lo que México tendrá una canciller reconocida nacional e internacionalmente.

Por inconstitucional, la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia acordó despenalizar el aborto que establece el Código Penal Federal, por violar derechos humanos de las mujeres y personas con capacidad de gestar, al otorgar amparo al Grupo de Información en Reproducción Elegida.

Ante el problemón que originaría la reducción de vuelos del Aeropuerto Internacional de la CDMX a partir de octubre y durante el periodo vacacional decembrino, finalmente se acordó posponerla hasta enero.

Enterada de lo ocurrido en Morena y la inconformidad del excanciller, Xóchitl Gálvez coreó al responder a preguntas de reporteros: "¡Marcelo, aguanta! ¡El pueblo se levanta!", como el "¡No estás solo!" de sus seguidores reunidos en el World Trade Center.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico